

Las caras de las NOTICIAS

MEDICAS



JERÓNIMO SAIZ

Presidente de la Sociedad Española de Psiquiatría, ha calificado el programa "Vivir Salud-Hable-Mente", en el que han participado 6.075 personas con enfermedad mental grave y se ha desarrollado en 314 centros de toda España, de programa "bien

diseñado, eficiente y apropiado para los destinatarios, ya que pretender modificar los hábitos de vida como la alimentación, el ejercicio físico y los cuidados de salud, es una iniciativa muy positiva e importante". El programa está enfocado a tres áreas: alimentación, ejercicio y autoestima, y se imparte en grupos, dirigidos por un instructor que puede ser un enfermero de salud mental, un psicólogo o un trabajador social.

MARÍA JOSÉ SÁNCHEZ

Médica de familia y presidenta del comité organizador del VI Congreso de Atención Primaria y Salud Mental, celebrado recientemente, señala como conclusión principal en este encuentro que "debemos ser realistas: ni lo podemos prevenir todo, ni curar todo". Como apuntaron algunos de los asistentes al Congreso, la conversión en patología de problemas cotidianos es una tendencia errónea que se inicia, incluso, en la niñez y piden que no se "psiquiatrice" la vida. El doctor Miquel Reguant, lo ejemplificó así: "Los niños de mi época también nos peleábamos, a veces, a pedradas; ahora a esto le llamamos trastornos de la conducta".



SANTIAGO QUIRCE

Jefe del Servicio de Alergología del Hospital La Paz, ha sido el editor, junto al doctor Joaquín Quiralte, facultativo Especialista del Servicio de Alergología del Hospital Universitario Virgen del Rocío en Sevilla, del libro "Las Bases Alérgicas del Asma", de

reciente aparición, que trata de dar a conocer las relaciones entre asma y alergia. Se estima que El 75% de todos los pacientes asmáticos en España padece asma alérgica y además, los síntomas de estos pacientes suelen ir acompañados de alteraciones óculo-nasales, complicaciones dérmicas o problemas digestivos.



LLUÍS SERRA MAJEM

Catedrático de Medicina y Salud Pública de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y asesor del Observatorio de Hidratación y Salud, aseguró que "aún juega un papel fundamental dentro de la nutrición, no presta la adecuada atención al problema de la deshidratación. Desde el OHS intentamos informar, educar y concienciar a la población de los riesgos de la deshidratación".

GREGORIO RODRÍGUEZ BOTO

A. JOSÉ TORRES GARCÍA

MANUEL CASAL ROMÁN

H. DURAN GIMÉNEZ-RICO



Son los cuatro nuevos Académicos Correspondientes fueron recibidos, en sesión solemne, por la Real Academia Nacional de Medicina. En nombre de los Académicos, el profesor Torres García señaló que "tras haber recibido este título de la RANM, sólo nos cabe expresar nuestra más profunda y eterna gratitud. Les pedimos que nos ayuden a empaparnos del espíritu académico, para perpetuar así el prestigio de esta Institución. Un prestigio basado en el debate riguroso de la libertad, s ataduras de ninguna índole en torno a la investigación científica y médica".



MARINA GELI FÁBREGAS

Consellera de Salut de la Generalitat de Catalunya quien analizó recientemente en la RANM el modelo de la Salud Pública de su comunidad autónoma dentro del Ciclo "La sanidad española en el año 200 que estudia periódicamente diferentes aspectos de la Sanidad que actualmente son de interés tanto para los profesionales como para la sociedad en general. Según Geli, "la salud debe ser un elemento c

ve y prioritario en la agenda política. España además de estar políticamente en G-20 se encuentra entre los ocho países del mundo con mejor sistema sanitario en los primeros puestos en investigación oncológica. Por este motivo, debemos contagiar de salud todas las políticas". La consellera afirmó que "la definición un marco legal y de ordenación y cobertura de las políticas de salud pública Catalunya era un tema pendiente, imprescindible de abordar"; algo que para ella "a pesar de la tradición, históricamente no se ha valorado lo suficiente, por lo que hemos decidido retomarlo para dar un nuevo impulso a la salud pública".